



200 m²

Réf. 8124814

890 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cogolin | en pleine campagne | maison de charme avec gîte indépendant et dépendances - vue imprenable sur les environs charmante propriété entourée des vignes, pins, chênes-lièges sur un terrain d'environ 1689m²,... À 3 km du centre du village de cogolin et des plages. La propriété se compose d'une maison principale de deux étages et d'un gîte, d'une surface habitable d'environ 200 m². Décoration particulièrement soignée et raffinée ! Une oasis de calme, à proximité immédiate des plages, du centre ville, de st. Tropez (12 km), des sublimes plages de pampelonne. La maison rez-de-chaussée : ...

Cogolin | in the countryside | charming quiet house with gite and annexes - superb view of the surrounding nature charming property in the countryside, surrounded by forests, vineyards, pines, cork oaks,... Just 3 km from the center of the village of cogolin & the beaches. The property consists of a main house with two levels, with a living area of approximately 200 m² and a large gîte, also with two levels. Particularly neat and refined decoration! A haven of peace, very close to the beaches, the center, st. Tropez (12 km), the sublime beaches of pampelonne,... The house ground floor: large ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

